

Título: Realizan desfile para conmemorar el aniversario del Mineral El Salvador

FOTOS: CEDIDAS



CLUB AÉREO REALIZÓ MANIOBRAS.



EL CLUB DE HUASOS DESFILÓ EN LA HISTÓRICA FECHA.



ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES DESFILARON EN EL ANIVERSARIO.



LA JORNADA CONTÓ UN AMPLIO PÚBLICO ASISTENTE.



FECHA RECUERDA EL ANIVERSARIO DEL CAMPAMENTO MINERO.

## Realizan desfile para conmemorar el aniversario del Mineral El Salvador

**FECHA HISTÓRICA.** En la jornada participaron estudiantes, clubes y representantes gremiales, entre otros.

Con un desfile que reunió a diversos establecimientos educacionales de la ciudad, representantes de diferentes entidades gremiales, clubes de danza, clubes deportivos, clubes de ciclistas, club de huasos y que contó con la presencia de Bomberos y del club aéreo local, se llevó a cabo la instancia que conmemora el aniversario del campamento minero El Salvador.

La actividad recuerda y destaca la tradición y la alegría de la comunidad en torno a la historia minera.



CLUB DE BICICLETAS TEAM DH TAMBIÉN SE HIZO PRESENTE.



BOMBEROS DE EL SALVADOR DESFILARON EN LA FECHA.



DESFILE ES UNA TRADICIÓN EN LA COMUNA.